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◇出席者からの感想◇ 
 

・説明を受け、やはり今の時代はパソコンが必須アイテムだと思い知らされました。受講できた時に

は、パソコンが出来る自分になれる事を願って・・・。 

・説明はとてもわかりやすかったです。仕事を求める以上は、それなりの覚悟を持って取り組まねば

ならないと思いました。ありがとうございました。 

・以前から、パソコン講座の受講を考えていたので、とても参考になりました。 

・説明会に参加させていただき、ありがとうございました。パソコンはとても苦手で、出来なくても

いいとあきらめていました。でも、今はパソコンができないと、仕事ができないという時代で、若

くはないのですが、これから勉強して就職につながればいいなと思っています。あきらめていまし

たが「下手だから習う」という言葉を聞いて、とても安心し、私でもできるかもと思いました。パ

ソコン使えるようになりたいです。 

・とてもわかりやすい説明でした。以前（2 年ほど前）友人が職業訓練でパソコンの授業を受けたと

言っていましたが、今は民間でさらに現場というか会社に近くなっているのかなと感じました。た

だ、自分は事務志望で、簿記も必要だと感じているので、少し迷っています。 

・求職者支援制度と言う言葉を初めて聞き、何なのかと思い参加しました。短い時間だったので、わ

からないこともあるが、話を聞いて、良かったと思う。 

・とても簡潔でわかりやすかったです。パソコンは全然使えないのでがんばって 

いきたいと思います。 

・説明が大変わかりやすく、一切の不安が解消されました。ありがとうございました。 

▲㈱パソコン村諫早訓練センター様 
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